

5.700 comerciantes le apostaron a la legalidad

Escrito por Redacción

Miércoles, 12 de Abril de 2017 09:33 - Última actualización Miércoles, 12 de Abril de 2017 10:22



Los comerciantes cumplieron con su deber de renovar su registro mercantil hasta el pasado 31 de marzo, superando las metas proyectadas por la Cámara de Comercio del archipiélago en cuanto al número de personas y empresas que respondieron al llamado de permanecer y adherirse a la manera legal de hacer comercio.

Entre nuevos empresarios y renovados a 31 de marzo, la Cámara de Comercio de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, cerró con más de 5700 comerciantes activos.

Por esta razón la entidad hizo extensa sus felicitaciones a la comunidad empresarial de las islas, por ejercer el comercio legalmente y contribuir a la construcción del tejido empresarial isleño, creyendo en el archipiélago como tierra de oportunidades y crecimiento económico.

En esta vigencia se reportó un 25% de aumento en nuevos matriculados, lo cual indica que los comerciantes sanandresanos están siendo cada vez más conscientes de la importancia y los beneficios de ser formal.

La entidad también resaltó el compromiso que año tras año demuestran los comerciantes y empresarios de Providencia y Santa Catalina, quienes muestran siempre una excelente respuesta siendo protagonistas del desarrollo de la región.

Los ingresos a la organización por cuenta de las renovaciones e inscripciones, fueron superados en comparación con el año pasado, lo cual es el resultado que se refleja del compromiso puesto por parte de los empresarios y de los funcionarios de la entidad en la jornada de registro mercantil de la actual vigencia.